

Chile Vamos llama a la unidad del bloque luego del triunfo de Jara en primarias

Nicolás Maureira Royo
 prensa@latribuna.cl

Referentes locales de la centroderecha aseguraron que el adversario político ya está definido, por lo que comprometieron respaldo total a Evelyn Matthei como carta única presidencial del sector para las elecciones del 16 de noviembre.

La victoria de Jeannette Jara en las primarias presidenciales del oficialismo celebradas el domingo 29 de junio generó una señal pública de unidad entre los principales referentes locales de Chile Vamos y Amarillos en torno a la figura de Evelyn Matthei, abanderada única del sector.

A través de un punto de prensa desarrollado durante la mañana del lunes en el Club de La Unión de Los Ángeles, representantes de Renovación Nacional (RN), la Unión Demócrata Independiente (UDI), Evolución Política (Evópoli) y Amarillos coincidieron en la necesidad de enfrentar con decisión la candidatura del oficialismo y evitar un eventual gobierno comunista.

“LA ÚNICA MANERA DE AVANZAR ES CON ACUERDOS”

Desde RN, el consejero regional del Biobío, Ignacio Fica, expresó su preocupación ante el escenario político que se configura tras el triunfo de Jeannette Jara en la primaria oficialista, por lo que alertó sobre los efectos de la polarización en el país.

“¿Es preocupante que haya salido Jeannette Jara? Sí, es muy alarmante para nosotros como sector. Principalmente porque a pesar de todo el daño que genera el comunismo en el mundo, lamentablemente hoy día la opción que es victoriosa en esta primaria es justamen-



EN PUNTO DE PRENSA EN LOS ÁNGELES, representantes de Chile Vamos y Amarillos llamaron a la unidad del sector frente al nuevo escenario presidencial.

te la del Partido Comunista”, señaló.

En su análisis del contexto político reciente, Fica vinculó el triunfo de Jara con un ciclo de alta confrontación social y política que, según indicó, ha impedido avanzar hacia acuerdos amplios en el país.

“Primero, lo que pasó en 2019, donde todos sabemos cuál fue el resultado de destrucción que vivió Chile en esos meses. Posterior a eso lo que ocurrió con los dos posibles procesos constitucionales, donde tampoco se pudo llegar a acuerdo por un nivel de polarización interno importante. Entonces lo que necesita Chile es justamente generar los acuerdos necesarios”, agregó.

El consejero regional por RN

APOYO JUVENIL APUNTA A EVITAR UN NUEVO RETROCESO SOCIAL

Desde la juventud de la UDI en Los Ángeles, Bastián Aguilera también expresó el respaldo al proyecto de Matthei desde una perspectiva generacional y con referencias al estallido social de 2019.

“Como juventud tomamos un desafío tremendo, como es apoyar a la candidata Evelyn Matthei. Creemos que en esta elección no se juegan las cosas del mañana, sino las cosas del día a día, las que realmente son importantes, como las necesidades de las personas. Creemos que un país que ha sufrido tanto a partir del 2019 con el estallido social no puede caer de nuevo víctima del comunismo. Con esa mirada debemos tener una visión de futuro y seguir avanzando como juventud”, declaró.

remarcó que la única forma de abordar las crisis que atraviesa el país es mediante consensos, ante lo que sostuvo que Evelyn Matthei es la figura con mayor capacidad de liderar ese camino.

“Estamos viviendo una crisis en el tema de seguridad, del desempleo, educacional y de salud. Hoy día las listas de espera van en aumento. Entonces, la única manera de ir avanzando es justamente mediante los acuerdos. Y gobernar justamente significa generar acuerdos. Y creo que la única persona que tiene esa capacidad y la posibilidad de generarlos es Evelyn Matthei”, afirmó.

Fica añadió que el nuevo escenario político obliga a enfocar los esfuerzos hacia un adversario común: “Lo que cambia en el escenario actuales lo que tenemos en frente, porque nuestro enemigo no está

al lado. Hoy en día a quien nos vamos a tener que enfrentar es al Partido Comunista”.

“MATTHEI HA DEMOSTRADO LIDERAZGO CON EXPERIENCIA”

Desde Evolución Política (Evópoli), el vicepresidente regional, Manuel Ríos, apuntó a la trayectoria de Evelyn Matthei como factor clave para enfrentar el proceso electoral. A la vez, descartó que la dispersión de nombres en la papeleta sea un obstáculo real.

“La preocupación que puede existir sobre la cantidad de candidatos que pueda haber en la papeleta el día de mañana es importante. Tenemos una muy buena candidata, que tiene una experiencia política que la ha demostrado durante años con acuerdos, leyes y un muy buen trabajo en la Cámara. No nos

olvidemos que también como alcaldesa de Providencia sacó adelante una comuna muy compleja, que venía en el suelo prácticamente”, valoró.

UDI LLAMA A UNIDAD DEL SECTOR

Desde la Unión Demócrata Independiente (UDI), Yasna Quezada valoró el trabajo conjunto que se ha realizado en la provincia y llamó a consolidar la unidad del sector frente al nuevo escenario.

“La derecha tiene que estar más que unida. Acá en Los Ángeles ustedes lo ven: hemos coordinado una mesa de trabajo seria y responsable para el bien de nuestro país. Necesitamos unirnos como derecha y trabajar para que Chile y las nuevas generaciones, de alguna manera, no se vean afectados como se ha visto hoy en día”, señaló.

AMARILLOS SE INTEGRA FORMALMENTE A LA CAMPAÑA

Desde el partido Amarillos, el secretario regional Jorge Vejar confirmó el respaldo de su colectividad a la candidatura de Matthei. Al respecto, señaló que pese a venir de una tradición política distinta, la agrupación contribuirá a ampliar la base de apoyo en el sector.

“Nosotros nos sumamos a Chile Vamos como Amarillos para trabajar hasta el último día por la candidata Evelyn Matthei. En Amarillos creemos que podemos ser un buen aporte e, incluso, podemos sorprender para ampliar el rango de nuestra candidata. Nosotros venimos de otra raíz, pero vamos a sumar todas nuestras energías para que Evelyn Matthei gane en primera o segunda vuelta”, afirmó.